

# Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



## las modalidades y especialidades recogidos en sus estatutos, siendo el BARRANQUISMO

una de esas especialidades. Estas jornadas técnicas sirven de reciclaje, repaso y puesta en práctica de nuevos conocimientos, que la evolución de este deporte desarrolla a lo largo y ancho del mundo. Para que los miembros de la EAM, que desarrollan sus funciones dentro de la FAM y en los clubes adscritos a la misma, tengan la mayor competencia posible, se cree muy conveniente la existencia de este tipo de jornadas que redundan en una mejor técnica y una mayor destreza a la hora de realizar sus labores. Leer más CURSO VIRTUAL **U** juventud

PLANIFICA TU ACTIVIDAD SENDERISTA Y DE MONTAÑA CON MENORES

La FAM tiene por objeto la promoción y desarrollo de los deportes de montaña en Aragón, en



### gratuita del curso online para monitor@s y director@s de tiempo libre que realizan actividades senderistas y de montaña en campamentos. Con una duración de 40 horas se realizará del 28 de marzo al 30 de abril. Esta formación realiza un repaso completo al

proceso que debe seguirse para planificar y llevar a cabo actividades senderistas y de montaña con menores en el medio natural. DESTINATARIOS: - Monitores y Directores de tiempo libre que realizan o van a realizar actividades de montañas o senderistas en el medio natural con menores. - Responsables de entidades que organizan campamentos y colonias en Aragón. - Jóvenes y personas interesadas en esta formación. Leer más

- DISFRUTA DEL
- ARRANQUISMO



## tus acciones y decisiones así que, por tu disfrute y el de quienes te acompañan, nunca olvides seguir estos consejos que te ofrecemos. Leer más

MARCHA SENDER Sabado 1 de abril de 2023



encinas, quejigos, alcornoques y jaras, hasta el barranco de la Planilla, que nos conducirá de



Convocatoria del bloque específico de formación de monitor de escalada La FAM tiene por objeto la promoción y desarrollo de los deportes de montaña en Aragón, en las modalidades y especialidades recogidos en sus estatutos, siendo la ESCALADA una de esas especialidades. Es por ello que se convoca el bloque de Formación Específico de Escalada. La ubicación de las pruebas de acceso y de la docencia del curso se realizará en la Escuela Refugio de Alquezar. La fecha de las pruebas de acceso es la siguiente: 22 de abril de 2023 a las 9:00 h. Una vez superadas las pruebas de acceso las fechas del curso son las siguientes: 6 y 7, 13 y 14, 20 y 21 de mayo de 2023. Leer más



km Zuera-Huesca, y 80 km Zaragoza-Huesca, este último es el recorrido original y el que ha dado categoría a esta andada. Estos son los recorridos oficiales con las entradas a la andada, pero existen los recorridos que quieras hacer porque hagas el recorrido que hagas puedes abandonar cuando y donde quieras, siempre tendrás un vehículo para recogerte y llevarte a Almudévar o Huesca; para todos estos servicios hay una flota de autobuses y furgonetas para transportar a esos andarines que lo deseen. Leer más





Patrocina:





